

LE BILLET DE...

SÉBASTIEN LEROY,
JOURNALISTE À
LA RÉDACTION RÉGIONALE



« **Ça souffle !** Si vous avez aimé *En Fanfare !* (et vous avez été nombreux), c'est que peut-être vous avez le goût des harmonies et autres *brass band* dont est encore largement peuplée la région. Sachez que, tout ce week-end, a lieu à Metz le 20^e championnat national de *brass band*, ces formations qui ne comptent que des cuivres et des percussions. Plusieurs formations du Nord et du Pas-de-Calais y concourent face aux re-

doutables Parisiens, mais aussi face à des concurrents bretons, lyonnais, champenois ou mosellans. Ces dernières années, on avait tendance à gagner, riches que nous sommes de nos formateurs musicaux partout sur le territoire. On croise les doigts pour que les joueurs de cuivres ramènent de l'or à nouveau. Et si vous voulez les voir (et les entendre !), rendez-vous sur www.cmf-musique.org aujourd'hui. ■

LE REGARD
DU PHOTOGRAPHE

« Après trois jours de courses à l'Enduropale et 600 000 spectateurs, une autre course commence pour les dizaines de techniciens de la ville du Touquet : remettre la plage et le front de mer en ordre le plus rapidement possible. Quand j'ai vu ce panneau "finish", j'ai placé volontairement cette butte et ces techniciens dans le cadre, pour rappeler cette performance ! »

PHOTO JOHAN BEN AZZOUZ

LUNDI – 11 H – LE TOUQUET
ISO 1000 M – FOCALE 250MM
– VITESSE 1/800E
– OUVERTURE F/6.3



LA BONNE NOUVELLE

DES EMBAUCHES AU FUTUR HÔTEL DE MARQUISE

Les premiers coups de pelle ont été donnés : le chantier du futur hôtel de Marquise, dans le Pas-de-Calais, a débuté lundi dernier. Sous pavillon de la société Best Western, le futur établissement d'une soixantaine de chambres devrait ouvrir d'ici un an et demi. À la tête du

projet, le couple Barillon, qui gère déjà deux établissements à Boulogne-sur-Mer, a annoncé une première vague d'embauches, d'ici à la fin de l'année ou en début d'année prochaine. À la clé, une vingtaine d'emplois dans les différents établissements du couple. ■



LE CHIFFRE

4

Le projet de parc éolien de Linghem, commune de 200 habitants près d'Aire-sur-la-Lys, a pris deux ans de retard. Mais il devrait prendre forme cette année, avec des acquisitions foncières et des études techniques. Les quatre éoliennes sortiront de terre en 2026. Deux dispositifs du même type ont déjà été installés dans la commune, dans le parc de la Motte.

PENSEZ Y !

→ VIVA FABRICA !
À LILLE ET DUNKERQUE

Viva Fabrica, c'est cinq jours consacrés à l'industrie, du 26 février au 2 mars à Lille Grand Palais et à Dunkerque. Au programme côté Lille, deux journées (les 1^{er} et 2 mars) avec des recruteurs, experts et partenaires pour démystifier l'industrie et les enjeux environnementaux. Et à Dunkerque, des visites ouvertes sur inscription aux étudiants sur les opportunités de ce territoire en plein renouveau.

RENSEIGNEMENTS ET INSCRIPTIONS
LILLE2025.VIVA-FABRICA.FR



LA PHRASE

« Le bien-être sexuel et relationnel, ce n'est pas un jour dans l'année. Ce que promeut la Saint-Valentin, c'est important de le cultiver au quotidien. »



ROMAIN LANGE, 34 ANS,
SEXOLOGUE INSTALLÉ À
HESDIGNEUL-LÈS-BÉTHUNE.